

Finaliza en Santiago de Cuba XV Festival Internacional del Documental



S. de Cuba, 11 mar (RHC) Con la entrega de premios finaliza este 11 de marzo en la oriental ciudad de Santiago de Cuba el XV Festival Internacional de Documentales Santiago Alvarez In Memoriam, en el cual participaron creadores de unos 25 países en defensa de ese género cinematográfico.

La víspera terminó el evento teórico con la conferencia Arte en Revolución: Un acercamiento de jóvenes periodistas cubanos a las circunstancias y la estética de Santiago Alvarez, en la que se reveló la impronta del relevante cineasta en los noveles realizadores audiovisuales.

Durante la mañana se conocerán los galardones colaterales y en la noche los oficiales, encabezados por el que lleva el nombre del documentalista cuya obra ha trascendido en Cuba y el mundo por sus virtudes artísticas, su carácter innovador y compromiso a toda prueba con las realidades de su tiempo.

Los jurados que se encargaron de la valoración de las 39 piezas en concurso estuvieron integrados por la española Margarita Ledón como presidenta, el mexicano Saudi Batalla y la cubana Miriam Talavera, en tanto que el de proyectos fue liderado por Ivenny Marcano, de Venezuela.

Durante la cita, iniciada el lunes último, dos de los momentos significativos fueron el homenaje a Fidel Castro ante el monolito que guarda sus cenizas en el cementerio de Santa Ifigenia y la proyección del documental Mi hermano Fidel en Chicharrones, uno de los barrios más populosos de la urbe.

Dedicada a Perú, esta edición confirmó la vigencia del género como arma de lucha de los pueblos e incluyó muestras informativas con valiosos exponentes de la cinematografía cubana y de otras naciones.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/123945-finaliza-en-santiago-de-cuba-xv-festival-internacional-del-documental>



Radio Habana Cuba